

- 1. Fahrbericht
- 2. <u>Technische Daten</u>
- 3. Bildergalerie
- 4. Fahrzit

Egal ob **CB500F** oder **CBR500R**, man bekommt ein qualitativ hochwertiges und emotional ansprechendes Motorrad für den Alltag und Freizeit. Fahrdynamisch geht deutlich mehr her als die 48 Pferdestärken auf den ersten Blick vermuten lassen. Honda-typische Qualität (endlich) kombiniert mit flotter Optik. Bleibt zu hoffen, dass diese Linie auch in den höheren Klassen fortgeführt wird, damit der Motorradnachwuchs auch etwas zum "aufsteigen" bekommt.

Positiv:

- · Laufkultur des Motors
- Handling und Spritzigkeit
- sehr gute und hochwertige Verarbeitung
- Verbrauch
- Sitzposition bzw. Ergonomie

Negativ:

- keine LED Blinker
- fehlende Ganganzeige
- nur EURO3
- · fehlende Farben in Deutschland

Jetzt weiterlesen - Honda CB500F und CBR500R - Fahrbericht:

- 1. Fahrbericht
- 2. Technische Daten
- 3. Bildergalerie
- 4. Fahrzit

Gefällt mir Teilen 221 Personen gefällt das. Sei der/die Erste deiner Freunde.

—Suche nach Testberichte	chten —
Stichworte	
Marke	
Modell	
Kategorie	
Suche	

Neue Motorräder in der Community

